

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL SHEET

LE COMPTOIR DU BAIN
SAVON DE MARSEILLE CITRON & MENTHE
TRADITIONAL FRENCH SOAP LEMON & MINT

DESCRIPTION / DESCRIPTION

Composé de 98% d'ingrédients d'origine naturelle, le savon liquide de Marseille parfum Citron Menthe nettoie efficacement le corps et les mains tout en respectant la peau. Sa formule sans huile de palme, enrichie en huile d'olive, actif protecteur, laisse la peau douce et souple après usage. Parfum citron menthe aux notes aromatiques et vivifiantes, idéal pour éliminer efficacement les odeurs tenaces (fritures, poissons, crustacés, ail, oignons) sur la peau. Convient aux peaux sensibles et à un usage répété tout au long de la journée. Testé sous contrôle dermatologique. /

Made with 98% of ingredients of natural origin, this lemon & mint-scented traditional french soap leaves your body and hands clean while caring for your skin. Its palm oil-free formula is enriched with olive oil, a protective ingredient, that leaves your skin soft and supple after use. Its aromatic and revitalising lemon-mint scent is perfect for getting rid of hard-to-eliminate smells (fried foods, fish, shellfish, garlic, onion) on the skin. It is suitable for sensitive skin and repeated use all day long. Dermatologically tested.

PRÉSENTATION(S) / REFERENCES

Flacon de 500 mL / 500 mL Bottle

Code Produit Fini / Finished Product code :
884463

Flacon de 1L / 1L Bottle

Code Produit Fini / Finished Product code :
884443

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL SHEET

DATE DE PREMIERE MISE SUR LE MARCHÉ / *DATE OF MARKETING*

Décembre 2022 / December 2022

RESPONSABLE DE MISE SUR LE MARCHÉ / *RESPONSIBLE FOR MARKETING*

Laboratoires Gilbert Cosmétiques
Avenue du Général de Gaulle
14200 HEROUVILLE SAINT-CLAIR – FRANCE

PÉREMPTION AVANT OUVERTURE / *EXPIRY DATE*

36 mois / *36 months.*

PÉREMPTION APRÈS OUVERTURE / *PERIOD AFTER OPENING*

12 mois. / *12 months.*

CATÉGORIE DU PRODUIT NOTIFIE / *PRODUCT CLASS NOTIFIED IN FRANCE*

Produits pour la peau : Produits de soins pour la peau : Savons /
Skin products: Skin care products: Soaps

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL SHEET

INGRÉDIENTS / *INGREDIENTS*

AQUA (WATER) / EAU, POTASSIUM COCOATE, POTASSIUM OLIVATE, DECYL GLUCOSIDE, PARFUM (FRAGRANCE), GLYCERIN, HYDROXYETHYLCELLULOSE, CITRIC ACID, TETRASODIUM GLUTAMATE DIACETATE, POTASSIUM HYDROXIDE, DISODIUM PHOSPHATE, POLYSORBATE 60, SODIUM PHOSPHATE, CI 10316 (EXT. YELLOW 7), CI 61570 (GREEN 5).

MODE D'EMPLOI / *INSTRUCTION FOR USE*

Appliquez sur la peau humide, faites mousser puis rincer. /
Apply to wet skin. Lather then rinse.

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI / *PRECAUTIONS FOR USE*

Usage externe. Ne pas appliquer sur le contour des yeux, ni sur les muqueuses. En cas de contact avec les yeux, rincer immédiatement et abondamment à l'eau claire. /
For external use. Do not apply to the eye contour area and mucous membranes. In the event of contact with eyes, rinse immediately with plenty of water.

PRÉCAUTIONS DE STOCKAGE / *STORAGE PRECAUTIONS*

La texture et la couleur de ce savon, fabriqué à partir d'huiles végétales naturelles, peuvent légèrement évoluer. Conserver à l'abri de la chaleur et de la lumière. Craint le gel : conserver à T+8°C. /
The texture and colour of this soap, made from natural vegetable oils, may change slightly. Keep away from heat and light. Do not freeze. Store at or above 8°C.